

# San Bonifacio, Mártir baja de su ermita arropado por miles de festeros

16/05/2025



San Bonifacio, Mártir a su llegada a la Plaça de Baix | Marta Maestre.

San Bonifacio, Mártir, patrón de las fiestas de Moros y Cristianos de Petrer, ya está en la iglesia de San Bartolomé para la celebración de las fiestas. Miles de festeros han guiado el camino al santo, que ha dado las tres vueltas tradicionales a la Plaça de Baix.

La jornada ha empezado alas 10 horas con la subida de las comparsas disparando para anunciar el inicio del acto de la Bajada del Santo. Arrancaban los Marineros seguidos de Tercio de Flandes, Estudiantes, Labradores y Vizcaínos; el bando moro ha desfilado en el siguiente orden: Moros Beduinos, Moros Viejos, Berberiscos, Moros Fronterizos y

Moros Nuevos. En este acto los capitanes han hecho gala de sus rodelas mientras las abanderadas cerraban acompañadas por una banda de música.

Una vez ha acabado el disparo de pólvora se ha procedido a la propia Bajada del Santo, en marcha de procesión. La Colla El Terrós iniciaba el recorrido con el estandarte de la Mayordomía de San Bonifacio y le seguían las comparsas en el mismo orden pero ya con todos los festeros en dos filas de a uno.

Cerraba la bajada el patrón de la fiesta acompañado por

la filà Bergantins de la comparsa Marinos, que es la que ostenta la Media Fiesta.



El pregonero, Javier Torá, ha participado en la bajada | Marta Maestre.

Un año más, llamaba la atención la gran cantidad de niños que participan en este acto en el que se desfila con traje oficial.

Por último, mientras se tocaba la Marcha Real ha entrado el patrón a una abarrotada Plaça de Baix. Los festeros

han levantado sus feces al aire en señal de respeto para el patrón de la fiesta.

Los actos han continuado esta tarde a partir de las 18:30 horas con la Guerrilla, que dará paso a las 19:45 horas a la Estafeta del Embajador Moro y la posterior Embajada Mora. A las 00:30 horas será la Ambaixada en Valencià.

Mañana a las 11 horas tendrá lugar la Entrada Cristiana.



Numerosos pequeños han salido en brazos de sus familias | Marta Maestre.





